

.../...
28 de junio, 1956

Sr. D. Joaquin Pérez Villanueva
Castellana, 80
MADRID

Mi querido amigo:

Recibí ayer tu carta que tan buenas noticias me trae sobre tu actividad en el seno de la Comisión de Historia en la UNESCO. Como tu dices, es muy conveniente no perder contacto con los medios del extranjero y recuperar el retraso que llevamos en nuestra vida científica. Ya sabes que sobre este particular me tienes siempre a tu disposición y conmigo a los que forman la Escuela de Barcelona.

Estoy con un pie en el estribo para pasar a Paris, donde el sábado y domingo próximos se celebrarán unos coloquios sobre el Renacimiento con asistencia de las principales autoridades internacionales en la materia. De lo que se haya resuelto ya te avisaré a mi regreso.

Ayer se debatió en la Junta de la Facultad, la propuesta de si cabía o no sacar a concurso la Cátedra de Historia de España Moderna y Contemporánea. Como ya hace dos meses que se había oficiado al Ministerio solicitando que se modificara la distribución de Cátedras de Historia Moderna y Contemporánea de esta Facultad, con el objeto de disponer la materia horizontalmente en lugar de verticalmente (o sea hacer una Historia Moderna Universal y de España, y otra Historia Contemporánea Universal), se acordó aguardar la decisión ministerial a este respecto. Yo he pedido que se me reservara la Contemporánea, pues como tu sabes desde hace cinco años me vengo dedicando al estudio del siglo XIX español.

También se habló de la posibilidad de que tu vinieras a ocupar la Cátedra vacante. En este caso, afirmé públicamente en la reunión que apoyaría el concurso y tu candidatura. Pero debería ser de manera clara, para evitar que solapadamente se introdujeran en nuestro Claustro otros catedráticos que, como tu sabes, no nos son nada simpáticos.

Sobre este particular he de manifestarte que no deje de contemplar la posibilidad de concursar u opositar a la Cátedra de Don Pio en Madrid. Las continuas suspicacias ministeriales, a cuanto nos atañe, a pesar de nuestra improba demostración de celo por la ciencia española, la falta de fondos para desarrollar una labor completa en Barcelona, y la absolu-

.../...

.../...
ta carencia, hasta la fecha, de futuro académico para los miembros de mi Escuelas, me van empujando, aun en contra de mis deseos, a dar ese paso.

Te abraza cordialmente tu buen amigo,

Dr. D. Joaquín Pérez Villaverde
Geografía, 80
MADRID

Mi querido amigo:

Recibo con gusto tu carta que tan buenas noticias me trae sobre tu actividad en el campo de la Geografía de España en la U.N.E.D. Como tu deseo, en mi conocimiento no he podido contactar con los amigos del extranjero y responder al respecto que viene en tu carta. Ya sabes que desde que me vine a España me he dedicado a la docencia y a la investigación y a la formación de personal en Geografía.

JV/cg.

Estoy con un pie en el mundo de la Geografía y otro en el mundo de la docencia y de la investigación. Como ya sabes, desde que me vine a España me he dedicado a la docencia y a la investigación y a la formación de personal en Geografía.

Ante la situación en la que se encuentra la Geografía en España, me he dedicado a la docencia y a la investigación. Como ya sabes, desde que me vine a España me he dedicado a la docencia y a la investigación y a la formación de personal en Geografía.

Ante la situación en la que se encuentra la Geografía en España, me he dedicado a la docencia y a la investigación. Como ya sabes, desde que me vine a España me he dedicado a la docencia y a la investigación y a la formación de personal en Geografía.

Ante la situación en la que se encuentra la Geografía en España, me he dedicado a la docencia y a la investigación. Como ya sabes, desde que me vine a España me he dedicado a la docencia y a la investigación y a la formación de personal en Geografía.

.../...